
 
 

 

Zwischenbericht zur Anfrage Nr. 1723/2024 für die Stadtratssitzung am 27.11.2024 betref-
fend Aufklärung von Umsatzrückgängen und Verlusten in stadtnahen Gesellschaften (FDP) 

 
 
Die Verwaltung beabsichtigt die Anfrage in ihrer Gesamtheit zu beantworten. Dafür sind um-
fangreiche Recherchen notwendig, die bis zur Stadtratssitzung am 27.11.2024 nicht abge-
schlossen sind.  Die Beantwortung der Anfrage wird daher in der Stadtratssitzung am 
05.02.2025 nachgereicht. 
 
 
 
Mainz, 21.11.2024 
 
 
gez. 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 


